

特集

魅力ある地元高校づくり事業 飛騨神岡高等学校



■学校概要

【創立】

神岡町の2校が統合し、平成9年4月1日に創立しました。

【校章】

高原郷の山々と清流をイメージし、神岡の「か」の字と高度に融合したデザインです。どこまでも高い青空の色と澄んだせせらぎの水色をイメージして配合しています。

【校訓】

「英知」「創造」「友愛」

【教育目標】

生徒一人ひとりの良さや可能性を見つけ、伸ばしながら確かな学力を身に付けさせ、「生きる力」を育みます。

【設置学科】

総合学科：各学年80人



文化祭「白樺祭」で風船にメッセージを込めて

■校長先生より

飛騨神岡高校は、誰もが主役になれる学校です。学校行事や地域と連携したさまざまな取り組みの中で、社会性やリーダー性が身に付きます。小中学校では人前に出ることが苦手であった人も、みんなの前で堂々と発表できるようになります。

学習面では、習熟度別の少人数指導や学力支援講座を実施し、生徒一人一人の多様な進路希望や学力に応じたきめ細やかな指導を行うとともに、就職から国公立大学進学まで、生徒の進路実現に向けて全力で支援しています。

まだ皆さんが気付いていない素敵な可能性を、飛騨神岡高校で一緒に探してみませんか。



高田 広彦 校長

■在校生より

飛騨神岡高校の良いところは、一人ひとりが多くのことに挑戦できることです。生徒数が少ないからこそ、全員が主役となって様々なことに挑戦できるのです。また、ロボット部や登山部などのように、他の学校にはない部活動があるところも魅力の一つです。そして、総合学科であるため、将来就きたい職業が決まっていなくても、入学してからの1年間で授業などを通して考えることができます。

こんな魅力のある学校で、素晴らしい仲間や、先生方と一緒に学んでみませんか？飛騨神岡高校はあなたの入学を待っています！！



生徒会長 西尾 知紘さん

■授業

本校の総合学科は、四年制大学への進学や就職など、自らの進路希望や興味・関心に合わせて、普通科目や専門科目の中から選択して学ぶ学科です。1年次生は共通の科目を履修し、2年次生からは文理系列、ビジネス会計系列、工業技術系列の3系列に分かれます。

文理系列では、幅広い進路の実現に対応できる総合的な学力を身に付け、文系・理系の大学・短大・専門学校など進学を目指します。

ビジネス会計系列では、基礎・基本を重視した実践的で体験的な学習を行い、将来スペシャリストに必要なとされる「専門性」を身につけます。

工業技術系列では、電気や機械に関する高度な知識や技術の習得を目指し、地域の産業界で活躍できる人材を育成します。

また、本校では「ともに育てよう元気な神岡の子」をスローガンに、地元の神岡中学校、山之村中学校と連携型中高一貫教育にも取り組んでいます。地域に愛着と誇りを持つ子を育てるとともに、地域に開かれた信頼される学校を目指しています。



飛騨神岡高校の総合学科のイメージ



飛騨神といえばロボット部!!



野球部の試合の様子

■部活動

本校には体育系9、文化系5、計14の部活があります。県下最大級のグラウンドや体育館、ゼミナール棟などでそれぞれの部活動が目標を持ち、日々の練習に取り組んでいます。全国大会や国際大会などでも多数入賞しています。詳しくは本校HPやFace bookをご覧ください。

【小高交流事業】

今年度新たな取り組みとして、小高交流事業を実施しました。目的は、地元の小学生と保護者を対象に、授業体験を通してさらなる魅力を知ってもらうためです。日頃体験することができない体験ができ、良い機会になったのではないかと思います。授業体験の感想は次のとおりです。

・難しいと思っただけ、面白くてすごかったです。(小学生)

・小学校では体験できないことを体験でき良かったと思います。子供の将来の進路にも影響する体験だと思いました。(保護者)

・高校の雰囲気を知る良い機会になりました。高校生の方や先生がとても明るく接して下さい。楽しい授業体験でした。ありがとうございました。(保護者)



小高生交流事業の様子

【県外募集枠】

独自検査枠拡大のお知らせ
ロボット部は、平成30年度入学者選抜より県外募集枠が設けられます。

また、独自検査の募集対象部活動は、スキー、硬式野球、女子ソフトボール、ロボットのほか、サッカー、女子バレーボールが加わりました。



独自検査に加わった女子バレーボール部



←こちらのQRコードから
飛騨神岡高校HPへ
アクセスできます